

# Rot-Weiß Borbeck siegt auf ganzer Linie

## Badminton: Erste Mannschaft souverän

Der letzte Spieltag in diesem Jahr brachte dem Badmintonclub Rot-Weiß Borbeck im wahrsten Sinne des Wortes eine schöne Bescherung: Deutliche Siege für alle vier Seniorenteams.

Im Heimspiel gegen den DJK Adler Oberhausen überzeugte die erste Mannschaft mit einem 7:1-Sieg. Alle Spiele gingen in zwei Sätzen klar an die Borbecker. Auch Alan Grzemba, der in der Bezirksliga ausfällt, konnte sein drittes Herreneinzel mit 21:17 und 21:14 sicher nach Hause bringen. Wirklich spannend machte es hingegen Sumedha Dharmasena im zweiten Satz des ersten Herreneinzels: Nachdem er den ersten Satz klar mit 21:6 gepunktet hatte, brauchte er im zweiten Durchgang ein 30:28 für den endgültigen Sieg. Selbst bei ihrem einzigen Verlustpunkt machten Rüdiger Twiehaus und Sebastian Eumann es den Gegnern im zweiten Herrendoppel noch schwer. 21:18, 17:21 und 23:25 lautet das knappe Ergebnis. Die Mannschaft rangiert damit weiter auf dem vierten Tabellenplatz.

Die zweite, dritte und vierte Mannschaft machten mit 6:2-Heimsiegen gemeinsame Sache.

Die Bezirksklassier der zweiten Mannschaft siegten gegen die MTG Horst. Insgesamt wurden vier Dreisatz-Spiele gespielt, von denen drei an

die Borbecker gingen. Doppelt punkteten Alan Grzemba im ersten Herrendoppel und ersten Herreneinzel, Marcus Becker im ersten Herrendoppel und zweiten Herreneinzel, Laura Strunz im Damendoppel mit Ersatzspielerin Jasmin Schmitz und im Mixed, sowie Jörg Zwiehoff im zweiten Herrendoppel und im gemischten Doppel. Die zweite Mannschaft tummelt sich weiterhin punkt- und sogar spielgleich hinter dem Zweitplatzierten OSC BG Werden III auf dem dritten Tabellenplatz.

Ihre Tabellenführung in der Kreisliga weiter ausbauen konnte die zweite Mannschaft mit ihrem 6:2-Sieg gegen den GSV Frida-Levy 92, der gleich mit zwei Mannschaften anreiste.

Ebenfalls nicht lumpen ließ sich die vierte Mannschaft im Spiel gegen die zweite Mannschaft des GSV Frida-Levy 92. Zwei Punkte zum Sieg steuerten Daniel Szeremley und Jörg Carlé und in ihrem gemeinsamen ersten Herrendoppel sowie Daniel im ersten und Jörg im zweiten Herreneinzel bei. Auch Jasmin Schmitz blieb im Damendoppel und Dameneinzel ungeschlagen. Die Mannschaft konnte an diesem Meisterschaftswochenende einen Tabellenplatz gutmachen und steht jetzt punktgleich mit dem Viertplatzierten GSV Frida-Levy 92 II auf dem fünften Tabellenplatz der Kreisklasse.